

校訓 強く 正しく 和やかに		椿町中通信 8月号 令和6年8月1日(木)第5号		スローガン 笑顔と元気 私たちのふるさと 椿町中学校
-------------------------	---	---------------------------------------	---	-------------------------------------

大暑の候、保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝のことと存じます。三者面談では大変お世話になりました。夏休みも早くも10日が過ぎました。引き続き、水難事故や交通事故を防止するとともに、SNS利用のトラブルに巻き込まれない等、規則正しい生活が送れますようご指導よろしく願いいたします。

●阿南市戦没者追悼式

6月29日(土)阿南市戦没者追悼式が阿南市文化会館でありました。明治以来の大戦により、尊い犠牲となられた戦没者の御霊にご冥福をお祈りするとともに、平和への誓いを新たにすることを目的に行われました。本校生徒が平和作文を発表しました。昨年の修学旅行で沖縄を訪問した体験から感じたこと、そして、現在の町の美しさにも触れ、「私の一番の願いは戦争がなくなることです。そして戦争のない平和な世界は自分たちでつくっていくものだと思っています。」と平和への思いを発表しました。

●租税教室

7月5日(金)5校時、南部総合県民局からお二人の講師さんにきていただき、租税の意義や役割を正しく理解し、税金が生活にどう結びついているかについて学びました。税金は、国民の三大義務の1つである話から始まり、税金クイズなど、わかりやすく説明がありました。3年生は社会科(公民)でさらに詳しく学習します。

●薬物乱用防止教室

7月11日(木)5校時、阿南警察署スクールサポーターの清野洋二さんにきていただきました。目的は、禁煙、飲酒、薬物が身体に及ぼす影響を理解し、拒絶する重要性を理解するためです。講話を聞き、DVDを視聴しました。「薬物乱用は『ダメ、ゼッタイ』」、「クスリを追うな、夢を追え」の言葉が印象に残っています。誘われたら、はっきり断る、話題を変える、親や警察に相談するようにしてください。

●人権意見発表会・かるた取り大会

7月12日(金)人権作文を発表しました。生徒の作文から一部抜粋しています。

- 凝り固まった当たり前を信じていたときがあった。周りの意見に合わせて違いないようにしていた。一人一人違うのだから自分の個性を發揮していこうと思った。
- インターネットなど、書き込むときには、自分の気持ちだけ伝えるのではなく、相手の気持ちもしっかり考えるべきだと思う。
- 差別はいろいろな種類があるが全ての人を不幸にする。差別の理由は全て理不尽というところは共通しているということを知ることができた。



Russell White先生(ALT)
3年間、大変お世話になりました。

楽しい授業をありがとうございました。



薬物乱用防止教室
原稿見ずにお礼の言葉が言えるのはさすが



勇気をだして作文披露



盛り上がる人権かるた



通信陸上 100M、200M決勝進出！早朝練習頑張った



救急法講習会(7/17)

緊急時に対応できる力を身に付けるため、阿南消防署からきていただき、胸骨圧迫、気道確保、人工呼吸、AEDの使用を実践

日	曜	8月行事予定
1	木	職場体験学習(2年生)
2	金	職場体験学習(2年生)
3	土	登校日(資源回収)
4	日	資源回収予備日 家庭人権学習の日
5	月	振替休業日
6	火	阿南光高校体験入学
7	水	
8	木	
9	金	阿南市中学校人権に関する意見発表会(9:15阿南第二中) 交通安全の日
10	土	阿南高専体験入学
11	日	山の日
12	月	振替休日
13	火	学校閉庁日
14	水	学校閉庁日
15	木	学校閉庁日
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	阿南那賀中学校生徒弁論大会(13:00 阿南中)
20	火	学校安全の日 市中トレセン
21	水	
22	木	
23	金	登校日(テスト国・数・社)
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	市中トレセン予備日
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	